

Liebe Schüler*innen, Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein ereignisreiches Schuljahr geht zu Ende. Wir haben gemeinsam viel auf den Weg gebracht und vieles zusammen erlebt. Wie zum Beispiel:

- Im Dezember haben wir unser neues Logo samt neuer Homepage veröffentlicht.
- Im März hatten wir einen herausragenden Tag der offenen Tür.
- Unsere Arbeitsgruppe zur Schulcharta, bestehend aus Lehrkräften, Eltern und Schüler*innen hat mehrfach getagt.
- Unsere Schüler*innen haben bei einem tollen Sponsorenlauf Geld für die Schulhofgestaltung eingelaufen.
- Wir haben Schüler*innen des 9. und 10. Jahrgangs in stimmungsvollen und emotionalen Feiern verabschiedet.
- Wir haben als Schulfamilie gemeinsam getrauert und uns Halt gegeben.

Stellvertretend für alle Eltern unserer Schulfamilie möchte ich mich bei Ivonna, dem Schulelternrat und dem Förderverein bedanken. Ohne eure Unterstützung wäre vieles an unserer Schule nicht möglich. Danke, dass ihr euch so aktiv in die Weiterentwicklung unserer Schule einbringt.

Ebenso möchte ich mich bei allen Schüler*innen bedanken - unsere Schule wäre nichts ohne eure Ideen und euer Engagement.

Abschließend wünsche ich euch entspannte und erholsame Sommerferien. Im Anhang findet ihr die Briefe unserer Kultusministerin Julia Hamburg zum Schuljahresende.

Wir sehen uns am Donnerstag, den 17.08.2023 zum ersten Schultag wieder.

Katharina Runkel

Kathania Ruhel

(Schulleitung)

Brief der Kultusministerin an die Eltern

Brief der Kultusministerin an die Schüler*innen

